



## Noticias

### Abierto el período de inscripción al Congreso SEOM2024

Ya puede inscribirse al **Congreso SEOM2024**, que se celebrará **del 15 al 18 de octubre** en el hotel Meliá Castilla de Madrid. El proceso de inscripción se llevará a cabo vía online, y la fecha límite de inscripciones es el **viernes, 11 de octubre**, a las 12:00h. A partir de esa fecha, las inscripciones se realizarán en el Congreso directamente. Le animamos también a consultar el programa científico.



### Súmese al movimiento #EjercicioContraElCáncer en el Día de la Actividad Física

Con motivo del **Día Mundial de la Actividad Física** que se celebra este sábado, 6 de abril, SEOM ha difundido una nota de prensa para concienciar a la población del valor del ejercicio físico en todas las etapas del cáncer, desde la prevención, durante el tratamiento y en los largos supervivientes. Por ello, anima a ciudadanos y profesionales a sumarse al movimiento social "Ejercicio contra el cáncer" difundiendo en redes sociales un vídeo practicando ejercicio y haciendo hincapié en el mensaje principal del movimiento: **"el ejercicio físico es tu gran aliado antes, durante y después del cáncer"**. Asimismo, pueden invitar a personas destacadas de su comunidad, amigos y familiares, a apoyar este movimiento utilizando el hashtag **#EjercicioContraElCáncer** y citando las cuentas oficiales de SEOM: en IG @seom\_oncologia, y en X @\_SEOM.

[Nota de prensa](#)

### Programa SEOM-SEOR: Webinar sobre sinergias con Cardiología y Neumología

Le animamos a inscribirse al segundo webinar "Sinergias con Cardiología y Neumología" del 2º Programa de formación SEOM-SEOR: Emprendedores, que se celebrará el próximo martes, **9 de abril**, a las **16:30 horas**. Además, puede ver en diferido el primero titulado "Rompiendo el hielo". Se trata de un programa de 12 sesiones en formato webinar desarrollado de forma conjunta entre SEOM y la Sociedad Española de Oncología Radioterápica para revisar tumores frecuentes y destacar la importancia de la colaboración entre especialidades para mejorar el manejo del paciente oncológico. La inscripción será gratuita para los socios de las entidades organizadoras.

[Inscripción](#)



### 11 de abril, presentación de '10 estrategias de la Oncología y Farmacia Hospitalaria'

El próximo **11 de abril** entre las **16:00-17:00 horas** se presentará en un webinar 10 estrategias de la Oncología y Farmacia Hospitalaria, una publicación de la Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria (SEFH) y de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), con la participación del **Dr. César A. Rodríguez**, la **Dra. Enriqueta Felip**, la Dra. Cecilia Martínez, la Dra. Estela Moreno y Carlos Martínez Caballero. La presentación se realizará a través de la plataforma Zoom. Deberá inscribirse a través del siguiente [enlace](#). Una vez inscrito, recibirá un correo electrónico de confirmación con información para unirse al webinar. La obra cuenta con la colaboración sin restricciones de **Ipsen**.

[Inscripción](#)

### Abiertas las inscripciones a la 3ª edición del Curso SEEO-SEOM sobre trombosis y cáncer

No olvide inscribirse a la tercera edición del **I Curso de formación en trombosis asociada a cáncer**, impulsado por la Sociedad Española de Enfermería Oncológica (SEEO) y la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), con el objetivo de concienciar a la Enfermería Oncológica de la asociación entre trombosis y cáncer, instruir en el reconocimiento temprano de síntomas y signos para poder hacer un diagnóstico precoz, así como la prevención y evitación de los factores de riesgo; y conocer las pruebas diagnósticas para realizar un diagnóstico adecuado del evento tromboembólico. El plazo de inscripción se cerrará el **22 de abril** y el curso dará comienzo el **6 de mayo**. Durante el resto del año, se realizarán tres ediciones más en julio, septiembre y noviembre. El curso cuenta con la colaboración sin restricciones de **Rovi** y la alianza **Bristol Myers Squibb y Pfizer**.

[Inscripciones](#)



### 4ª edición del Curso online 'Retos en el abordaje clínico del CPNM estadios I-III'

SEOM, junto con las Sociedades Españolas de Neumología y Cirugía Torácica (SEPAR), Cirugía Torácica (SECT), Oncología Radioterápica (SEOR), Radiología Médica (SERAM), Medicina Nuclear e Imagen Molecular (SEMIM) y Anatomía Patológica (SEAP-IAP), pone en marcha la cuarta edición del Curso online de formación continuada "Retos en el abordaje clínico del CPNM estadios I-III". El objetivo es actualizar y profundizar en todos los aspectos relacionados con el manejo del paciente con CPNM localizado y localmente avanzado, mejorar la atención de estos pacientes con las recomendaciones de las diferentes sociedades científicas, y potenciar el diagnóstico precoz. Esta actividad formativa, que cuenta con la colaboración sin restricciones de **AstraZeneca** y **Erbe**, va dirigida a los socios de estas sociedades, que ya pueden inscribirse. El curso comenzará el próximo **8 de abril**.

[Inscripción](#)



### Envíe su candidatura a la convocatoria de Becas, Proyectos y Premios SEOM 2024

Le recordamos que puede enviar su candidatura a la convocatoria abierta del Programa de Becas, Proyectos y Premios SEOM 2024. Puede consultar las bases para optar a una de las **62 Becas, Proyectos y Premios** en **25 categorías** diferentes en esta edición. El plazo de presentación de solicitudes finaliza el **18 de abril**. Como en ediciones anteriores, la evaluación de las Becas SEOM se va a realizar de forma externa por el **Instituto de Salud Carlos III**, gracias a la colaboración sin restricciones de Bayer. Las Becas, Proyectos y Premios se entregarán en SEOM 2024.

[Convocatoria](#)



### Inscribese a la 3ª edición del Curso IMPACTA sobre inteligencia artificial

Puede inscribirse a la tercera edición del Curso IMPACTA en Oncología, un curso teórico-práctico, coorganizado por **SEOM** y **Gilead Oncology**, que arranca el **6 de mayo** donde los oncólogos médicos podrán formarse acerca de la aplicación de la inteligencia artificial en Oncología y aprender de grandes expertos del sector. Como novedad, este año se pone en marcha una **iniciativa transversal** que trata de acercar a los alumnos actuales y antiguos alumnos de IMPACTA a la tecnología y los proyectos que tienen en marcha las empresas. El curso, acreditado con 2,5 créditos ECTS de la Fundación General de la Universidad de Alcalá y compuesto por siete bloques temáticos, durará hasta el **30 de noviembre**. Los alumnos contarán con contenidos audiovisuales, materiales descargables, cuestionarios y talleres en directo. El coordinador del Curso IMPACTA, el **Dr. César Serrano**, explica en un vídeo las novedades de la tercera edición.

[Inscripción](#)

[Vídeo](#)



## +mir

### Mañana finaliza el plazo para participar en el 17º Concurso +MIR de Casos Clínicos

Mañana, **5 de abril**, acaba el plazo para participar en el 17º Concurso +MIR de Casos Clínicos para Residentes. De todos los casos presentados, el Comité Científico elegirá tres ganadores que se darán a conocer en SEOM2024 y obtendrán un premio con una dotación económica de 1.200 euros (primero), 900 euros (segundo) y 600 euros (tercero). Los tres casos premiados se publicarán en la Revista SEOM y se presentarán en el XIX Curso para Residentes 2025. **Además, por tercer año, se seleccionarán los tres mejores casos de interés molecular**, que se presentarán en **SEOM2024** mediante una exposición oral. Le animamos a consultar las bases de participación, la guía de valoración positiva y todos los recursos que SEOM pone a su disposición para la elaboración de un buen caso clínico, disponibles en la web del Concurso. Este concurso es posible gracias a la colaboración sin restricciones de **Gilead**.

[Más información](#)



## De Socio a Socio

Los **doctores Ignacio Romero** y **Lydia Gaba** le comunican que el 17 de abril tendrá lugar online la **IV Reunión Post SGO/ESGO**.

[Más información >](#)

**17**  
**abr**

El **Dr. Carlos Camps** le indica que los días 17 y 18 de abril se celebrará en Valencia y online el **V Curso Internacional ONCO&FIR**.

[Más información >](#)

**17**  
**abr**

El **Dra. Ana Laura Ortega** le comunica que el 23 de abril tendrá lugar en Antequera la **Jornada de Trabajo SAOM en Cáncer de Cabeza y Cuello, Controversias en el manejo del paciente con cáncer de cabeza y cuello**.

[Más información >](#)

**23**  
**abr**

## Premios, Becas y Ayudas de Interés

**PMCC - CRIS Drug Development Fellowship Program**

Plazo: 30 de junio de 2024

[Información y Bases >](#)

**Real-Life Trials in Oncology Programme**

Plazo: 15 de julio de 2024

[Información y Bases >](#)

## Artículos Científicos

eBioMedicine. 2024 April

**Whole exome sequencing and machine learning germline analysis of individuals presenting with extreme phenotypes of high and low risk of developing tobacco-associated lung adenocarcinoma**

[Comentario](#)

Nat Commun. 2024 Mar

**Adjuvant nivolumab, capecitabine or the combination in patients with residual triple-negative breast cancer: the OXEL randomized phase II study**

[Comentario](#)



Copyright © 2024 Sociedad Española de Oncología Médica. Todos los derechos reservados.

Dónde estamos  
C/ Velázquez, 7 - 3ª Planta - 28001 Madrid, España  
Telf: 91 577 52 81

Horario de atención  
Lunes a Jueves 9:00 - 18:30 h  
Viernes 9:00 - 14:30 h

**Suscripción newsletter**

Sus datos de carácter personal se van a tratar con la finalidad de mantenerle informado acerca de nuestra actividad corporativa en sentido amplio y para enviarle información sobre temas de actualidad relacionados con la oncología médica que consideremos que pueda resultar de su interés, así como para enviarle nuestros boletines electrónicos e información en tanto no se dé de baja, lo que podrá hacer en cualquier momento que lo desee enviándonos un email a [dpo@seom.org](mailto:dpo@seom.org). No cedemos sus datos a terceros salvo en los casos previstos en la legislación vigente o por usted consentidos. Igualmente, podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación, portabilidad, oposición y supresión, en cualquier momento escribiéndonos a la atención del Delegado de Protección de datos de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), [dpo@seom.org](mailto:dpo@seom.org). Para resolver sus dudas en materia de protección de datos se puede dirigir a nuestro Delegado de Protección de Datos o a la autoridad de control: la Agencia Española de Protección de Datos.

[Solicitar baja](#) | [Contacto](#)